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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 2 
AGRONOMIA, CONVOCADA PELO COORDENADOR HILDEU FERREIRA DA 3 
ASSUNÇÃO. REALIZADA EM 27 DE ABRIL DE 2017. Aos vinte e sete   dias do mês de abril de 4 
2017, as 15:30min, estiveram reunidos na Regional Jataí da Universidade Federal de Goiás, no 5 
auditório do Programa de Pós- Graduação em Agronomia, os professores: O Coordenador, Hildeu 6 
Ferreira da Assunção, Carla Gomes Machado, Claudio Hideo Martins da Costa, Cecília de Castro 7 
Bolina,  Edésio Fialho dos  Reis, José Hortêncio Mota, Simério Carlos Silva Cruz, Willame dos 8 
Santos Candido e o representante de turma para discutirem os pontos de pauta: Heitor Franco de 9 
Sousa. Iten 1 – Informes; Iten 2- Apreciação do resultado do recredenciamento de docentes; Iten 3- 10 
Apreciação do Regulamento Específico do PPGA; Iten 4- Apreciação de normas internas (Edital de 11 
Seleção 2017/02, Matriz curricular, Sugestões de seleção de bolsistas e acompanhamento, outras 12 
normas que já estiverem prontas); Iten 5- Outros assuntos; O  coordenador, Hildeu realizou a 13 
abertura da  reunião dando as boas vindas a todos, como também discorreu sobre os objetivos da 14 
reunião. Iten 1 – Informes: O coordenados comentou sobre a questão dos Recursos Finep. 15 
2013/2014; Iten 2-  O prof. Edésio relatou sobre o resultado do recredenciamento de docentes; 16 
Antônio Paulino da Costa Netto, Edgar Collao Alain Saez 2,625, Hildeu Ferreira da Assunção 17 
4,075, Simério Carlos da Silva Cruz 3,465 e também comentou sobre a planilha Sucupira, para 18 
entregar preenchido até o final do ano de 2017; e foi favorável a pontuação dos professores;; profª. 19 
Danielle relatou sobre o artigo ciêntifico PNPD de  Willame dos Santos Candido (12 artigos 20 
publicados, 5,51 pontos, e favorável aos artigos publicados); Iten 3- Prof. Hildeu falou sobre as três 21 
linhas de pesquisas, Fitotecnia, Solos e Nutrição de plantas; Iten 4- Falou sobre as normas de 22 
bolsas,e apreciação de normas internas 5- Outros assuntos; Prof. Edésio comentou sobre  a área de 23 
concentração; E foi favorável a nova linda de pesquisa, Genética de Melhoramento de Plantas. Nada 24 
mais havendo a se tratar, encerram-se os assuntos as 17:30hs e eu Eliene Pereira Cabral ,lavrando a 25 
ata presente que,  lida e aprovada será assinada por todos,  que aqui compareceram. 26 
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